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REQUERIMENTO N° 201/2019
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  para  que  responda  aos  seguintes
questionamentos: 1 - Qual o percentual da arrecadação pública municipal que foi utilizado para arcar
com os custos da folha de pagamento no ano de 2018? dividir a resposta especificando os percentuais
em cada um dos seguintes entes da administração municipal; a) Administração direta do Município; b)
Superintendência do Porto de Itajaí;  c)  Semasa;  d)  Instituto de Previdência de Itajaí  -  IPI.  2  -  Qual  a
previsão  para  os  mesmos  valores  percentuais,  com  as  mesmas  divisões  elencadas  no  item  1,  em
relação ao exercício 2019?
 

JUSTIFICATIVA:
 

É  sabido  que  os  municípios  de  todo  o  Brasil  foram  atingidos  pela  crise  financeira  mundial  e  que
precisam adotar medidas para readequar os gastos públicos.

Não  é  de  hoje  que  o  gasto  com  a  manutenção  da  máquina  pública  consome  vultuosa  parcela  da
arrecadação  do  Município  de  Itajaí,  parcela  essa  que  cresce  a  cada  ano,  sendo  impulsionada  por
diversos fatores.

Dentre  estes  fatores  há  de  ser  considerado  o  crescimento  vegetativo  da  folha  de  pagamento  do
Município, tanto na administração direta, quanto em suas autarquias, fator que deve ser acompanhado
pelo  crescimento  constante  da  arrecadação  municipal,  sob  pena  de  um  colapso  da  organização
financeira do próprio ente federado.

Diante deste cenário,  este Vereador,  no uso de suas prerrogativas fiscalizatórias,  solicita o apoio de
todos os Ilustres colegas Edis, para a aprovação do presente requerimento, a fim de que possa trazer ao
conhecimento comum de todos os pares, qual a real situação dos gastos com a folha municipal.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 05 DE SETEMBRO DE 2019 

FERNANDO MARTINS PEGORINI
VEREADOR - Progressistas




